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Requeiro a Mesa, na forma regimental para que seja encaminhado oficio ao Secretario Municipal de
Educação Sr. Genilson Canavarros de Abreu, solicitando do mesmo que determine ações no sentido de
fortalecer a aquisição de produtos através do PNAE.

JUSTIFICATIVA:
Com o PNAE todos os alunos da educação básica matriculados em escolas públicas, filantrópicas e em
entidades comunitárias conveniadas, são atendidos com recursos financeiros da União por meio do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação (FNDE). O Programa foi implantado em 1955 com objetivo
de contribuir para o desenvolvimento da aprendizagem e melhoramento do rendimento escolar dos
alunos, assim como a formação de hábitos alimentares saudáveis.
Além de uma melhora substancial na alimentação dos alunos outro ponto a ser destcado é o
fortalecimento da agricultura familiar que será comtemplada com a aquisição de sua produção, gerando
renda e trabalho as familias dos agricultores do nosso municipio.
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